

# *Alberto Zabala nuevo DT de la selección femenina de baloncesto Dominicana*

---



La Habana, 12 Mar (PL) La Federación Dominicana de Baloncesto (Fedombal) anunció al cubano Alberto Zabala como nuevo director técnico de la selección femenina, en sustitución de Teresa Durán.

Al dar a conocer la información, el presidente de Fedombal, Rafael Uribe, expresó que Zabala posee gran experiencia a nivel internacional al estar durante 20 años con el equipo de Cuba en eventos internacionales como Juegos Centroamericanos, Panamericanos y Mundiales.

Señaló que el primer compromiso del quinteto dominicano al mando del nuevo directivo será el Campeonato de Baloncesto del Caribe a celebrarse este año en una sede aún por definir con FIBA América, evento el cual aportará tres plazas al Centrobasket Femenino a efectuarse en el mes de agosto.

Por su parte, Zabala agradeció la oportunidad de dirigir el equipo dominicano y espera tener frutos en poco tiempo.

Junto con el nuevo técnico fue presentado el director del Proyecto de Selección Nacional de Baloncesto Femenino, el también cubano Ariel Portuondo y la integrante del colectivo técnico Yamilet Martínez,

exintegrante de la selección de la mayor de las Antillas y Gloria del Deporte cubano.

Durán, considerada la mejor exponente en la historia del baloncesto femenino dominicano, dirigió la selección desde 2017, pero el pasado mes de noviembre solicitó su liberación por 'motivo de tiempo, salud y trabajo'.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/216656-alberto-zabala-nuevo-dt-de-la-seleccion-femenina-de-baloncesto-dominicana>



**Radio Habana Cuba**